

السيرة الذاتية

أولاً: معلومات شخصية

الاسم: دينا محمد رؤوف إبراهيم الخفاف

التولد: بابل 1975

الحالة الاجتماعية: متزوجة ولها طفلان

السكن: العراق/ محافظة القادسية/ الديوانية/ دور الضباط الثالثة

رقم الهاتف: ارضي: 036664779 نقال: 07801344531

البريد الإلكتروني: ziad_alkhozai@yahoo.com.

ثانياً: الشهادات الحاصل عليها:

- 1- حاصل على شهادة البكالوريوس علوم في علوم الحياة/كلية العلوم/جامعة بابل 1997-1998
- 2- حاصل على شهادة الماجستير طب (أحياء مجهرية مرضية) كلية الطب/جامعة بابل 2005-2006

ثالثاً: المناصب الإدارية التي شغلها

- 1- المرتبة العلمية مدرس.
- 2- عملت تدريسية في كلية العلوم/جامعة القادسية عام 2005 لحد الآن

رابعاً: الدروس النظرية والعملية التي قام بتدريسها في العليا والدراسات الأولية:

المناعة واللقاحات، الفيروسات، البكتريا المرضية، بكتريا المياه والتربة، البكتريا الصناعية، التقانة الحياتية، الهندسة الوراثية، البيولوجي الجزيئي، وراثه الأحياء المجهرية ، الأحياء المجهرية.

خامساً: البحث العلمي :

نشر عدة بحوث علمية في مجلات علمية متخصصة من أهم عناوينها:

1-Isolation and Characterization of *Probionibacterium acne* from Acne Vulgaris

Patients / journal of medical science/Babylon University. 2006

2-Study of Aerobic Microbial Causes Associated with Human Vaginitis in Al-Diwanyia City/ journal of pure science/AlQadisiya university 2005.

3-Study of the serum concentrations of TNF- α and Interleukin-2 in chronically patients with Hepatitis B and C/ journal of medical science/Babylon University. 2006

4- Immunological Study of infection with *Toxoplasma gondii* in Al-Diwanyia City/journal of pure science/Karbala university 2007

سادسا: التأليف والترجمة :

1-تأليف كتاب (أساسيات علم الفيروسات) عام 2008

3-نشرت العديد من المقالات العلمية والأدبية في لمجلات مختلفة

سابعاً: اللجان العلمية والإدارية:

شغلت عضوية العديد من اللجان منها: اللجان مطابقة المواصفات واللجان العلمية واللجان الامتحانية.